

Jahreshauptversammlung bei der SCG

Rückblick auf eine erfolgreiche Saison gehalten

(pl/red). Eine große Zahl von Mitgliedern der Schwetzinger Carnival Gesellschaft konnte der 1. Vorsitzende der SCG Peter Lemke zur diesjährigen Jahreshauptversammlung in der Narrenstube im Bassermannhaus begrüßen.

Zu Beginn gedachten die Anwesenden der verstorbenen Mitglieder. Erst zwei Tage zuvor war der langjährige Präsident der SCG, Dr. Hans-Joachim Förster nach schwerer Krankheit gestorben.

Es folgte ein Überblick über die vergangene Kampagne, die am 04.11.2018 mit dem Ordensfest begonnen hatte. Beim Rathaussturm am 11.11., eroberten traditionsgemäß die Narren den Schlüssel zum Rathaus, trotz heftiger Gegenwehr des Oberbürgermeisters. Mit der närrischen Vorstandssitzung und der Weihnachtsfeier für alle Mitglieder ging das Jahr zu Ende. Der erste Höhepunkt 2019 war das Herrenfrühstück, bei dem der „Churfürst“ Dr. Dr. Wolfgang Klein seinen Rückzug bekannt gab. Die Garde führte am 09.02. zum dritten Mal ein Gardefreundschaftsturnier durch, an dem wieder zahlreiche Garden teilnahmen. Danach folgte am 23.02. als Jahreshöhepunkt die viel beachtete Große Prunksitzung im Lutherhaus.

Erstmals richtete am 24.02. die SCG den Kindermaskenball aus. Es folgten die Fastnachtsumzüge in Plankstadt, Hockenheim, Ketsch und Brühl. Der Umzug in Schwetzingen konnte diesmal



v.l.: Peter Lemke, Monika Riwelski, Gerd Riwelski, Günter Martin, Hannelore Hochhaus, Wolfgang Böttcher, Monika Ehrhard, Petros Maloussidis. Foto: scg

weitgehend trocken stattfinden. Zum Heringsessen am Aschermittwoch erschien natürlich auch wieder Oberbürgermeister Dr. Pörtl, um seinen Rathausschlüssel wieder in Empfang zu nehmen. Aktiv mitgewirkt hat die SCG an vielen Veranstaltungen von sozialen und karitativen Einrichtungen, bei vielen Fastnachtsveranstaltungen und Veranstaltungen Schwetzinger Vereine und bei Stadtfestlichkeiten.

Der Finanzbericht von Schatzmeisterin Christa Hoffmann bescheinigte der SCG gesunde Vereinsfinanzen. Der Gesamtvorstand wurde einstimmig entlastet. Besonders erfolgreich waren wieder die Garden, allen voran Gardeminister Manfred Butz, Gardesprecherin Anнемie Ramm und Trainerin Lisa-Maria Ramm.

Neuer 1. Vorstand

Bei den Wahlen, durchgeführt von Ehrenpräsident Klaus-Peter Münch, kandidierte Peter

Lemke nicht mehr als 1. Vorsitzender. Als Nachfolger wurde mit großer Mehrheit für die nächsten zwei Jahre der bisherige 2. Vorsitzende Petros Maloussidis gewählt. Lemke wurde einstimmig als Präsident im Amt bestätigt. Die weiteren Vorstandswahlen endeten mit nahezu durch die Bank einstimmigen Resultaten. Oliver Linkowski schied als Elferat aus, während Peter Zscharnack und Christian Roth den Verein verlassen haben. Als neuer Elferrat gewählt wurde Kurt Krause. Langjährige Mitglieder wurden geehrt.

Petros Maloussidis beendete die harmonische und gelungene Versammlung und dankte allen, die in der abgelaufenen Kampagne mit Idealismus und persönlichem Engagement zum Wohle des Vereins tätig waren.

Die Geehrten

Die silberne Ehrennadel für 11 Jahre Mitgliedschaft bekamen Dr. René Pörtl, Nina Bender, Stefanie Berg, Robert Fitzgerald, Christa Hoffmann, Leonie Hoffmann, Aristoteles Karavasilis, Lena Anastasia Maloussidis und Maylin Tann.

Die goldene Nadel für 22 Jahre erhielten Günter Faht, Heike Faht, Dr. Karl A. Lamers, Peter Stolleis und Toni Umhey.

Der neugeschaffene goldene Orden für 33 Jahre Mitgliedschaft wurde an Monika Riwelski, Gerd Riwelski, Günter Martin, Hannelore Hochhaus, Wolfgang Böttcher, Monika Ehrhard, Yvonne Dellkos, Adolf Drüppel, Udo Ehrbar, Christel Freund und Rolf Peter Freund verliehen.